

ABSTRAK

Farik Potabuga Nim 2814 090 80 “Diaspora Etnis Cina” (Studi Tentang Etnis Cina di Kota Gorontalo). Jurusan Sosiologi , Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo 2013. Dibimbing oleh bapak Ridwan Ibrahim, M.si dan bapak Funco Tanipu MA (Pembimbing I dan II).

Penelitian ini mengkaji tentang Diaspora Etnis Cina (Studi Tentang Etnis Cina Di Kota Gorontalo), terhadap sisi kehidupan masyarakat serta bagaimana kecenderungan dan respon masyarakat kota Gorontalo terhadap diaspora etnis Cina di kota Gorontalo. Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif sesuai dengan permasalahan yang diangkat yaitu diaspora etnis Cina kota Gorontalo. Dalam penelitian ini peneliti menetapkan obyek penelitian sebagai instrument utama yang terlibat secara langsung melalui interview dan observasi guna memperoleh data yang akurat menyangkut diaspora etnis Cina di kota Gorontalo.

Diaspora atau (persebaran) etnis Cina di Kota Gorontalo berkisar tahun 1877-1900 M sesuai dengan keberadaan tempat peribadatan etnis Cina (Klenteng) yang suda berumur 140 tahun. Etnis Cina masuk ke kota Gorontalo lewat jalur laut melalui daerah bumbulan dan banggai, namun ada juga yang datang langsung ke Gorontalo tanpa melalui daerah atau wilayah yang lain. Ada tiga faktor utama yang menjadi tujuan diaspora etnis Cina ke kota Gorontalo yaitu; pertama mencari tempat untuk bekerja, kedua mencari tempat tinggal yang tetap, dan yang ke tiga mencari tempat untuk melakukan perniagaan atau tempat yang baru untuk berdagang.

Berdasarkan hasil penelitian yang di lakukan oleh peneliti bahwa Diaspora yang dilakukan etnis Cina di kota Gorontalo, memiliki dampak serta kecenderungan dan respon yang positif bagi kehidupan sosial masyarakat kota Gorontalo, adanya hubungan interaksi yang dilakukan kedua etnis, sehingga dapat membentuk komunitas sosial antara minoritas dan mayoritas. adanya hubungan asimilasi antara etnis Cina dan penduduk lokal atau masyarakat asli kota Gorontalo.

Kata Kunci : Diaspora, Etnis, Cina, Gorontalo.